
 

 

 

 

 

SINDIOFICIAIS ENTREGA PAUTA DE REINVINDICAÇÕES DA 

CATEGORIA AO PRESIDENTE DO TJES  

 

 

A diretoria do SINDIOFICIAIS, representada por Paulo Sérgio 

Meinicke, presidente, Gilceia Martins Marcelino, vice-presidente, 

Roberto Branquinho, Diretor de Comunicação, Marilandes Dias, 

Diretora de Politica Sindical e João Alfredo Martins, Diretor de 

aposentados se reuniu na data de 11 de fevereiro com o 

Desembargador Fábio Clem, Presidente do Tribunal de Justiça, 

para apresentar e entregar a pauta de reinvindicações aprovada 

pela categoria na assembleia realizada na data de 04 de fevereiro 

de 2022.  

 



 

 

No encontro o Presidente do Tribunal de Justiça se mostrou 

disposto a atender as demandas dos servidores, porém enfatizando 

que a situação financeira ainda requer cautela e que não fará 

nenhum compromisso neste momento. 

Na ocasião Paulo Meinicke reiterou que a Indenização de 

Transporte se encontra sem qualquer reajuste desde 2017 e que os 

sucessivos aumentos ocorridos nos últimos meses, impactaram 

muito a manutenção e abastecimento do veiculo utilizado pelo 

Oficial de Justiça. 

Meinicke ainda acrescentou que entende a situação da 

Administração e reconhece os esforços de diálogo, porém destacou 

que o Oficial de Justiça além de colocar seu veiculo particular a 

disposição da Administração, atua como motorista em prol do 

Estado sem que este fato seja reconhecido adequadamente. 

Em resposta o Presidente ponderou que as demandas do Tribunal 

são imensas e complexas, mas está empenhado na busca de 

soluções dentro da atual realidade da Administração  e que o 

reajuste e recomposição de benefícios dos servidores é uma de 

suas prioridades.  

Neste contexto enfatizou a grave carência de servidores e a 

defasagem da área  tecnológica do Tribunal de Justiça.  

Em relação aos servidores reconhece a necessidade urgente de 

concurso público, o que infelizmente não é possível neste momento, 

mas está trabalhando intensamente para que seja encontrada  uma 

forma de concretizar esta demanda o mais breve possível.  

De forma paliativa defendeu a implementação da residência jurídica 

conforme recentemente estabelecido pelo CNJ, visando atenuar a 

carência de mão de obra no âmbito do Tribunal.  

Destacou a importância da presença do Desembargador Pedro 

Valls Feu Rosa na Governança da TI no intuito de acelerar o acesso 

e implementação do Processo Judicial Eletrônico no TJES, além de 



 

 

estabelecer parcerias e convênios destinados a desenvolver  novos 

projetos.  

Outro ponto abordado pelo sindicato durante a reunião foi a demora 

de implementação da execução provisória da promoção de 2017, já 

que desde 17 de dezembro há determinação desta  Presidência, 

porém até a presente data não foi efetivada. 

A diretora Gilceia destacou que há cerca de 70 (setenta) servidores 

nesta situação e que aguardam ansiosamente a concretização 

desta promoção.  

Gilceia afirmou que praticamente todos os dias desde o final de 

dezembro tem percorrido todos os setores do TJES no intuito de 

agilizar os trâmites e que reconhece a carência de servidores, a 

sobrecarga de serviço e a alegação de não haverá prejuízo, pois o 

pagamento será retroativo, porém enfatiza que  esta demora tem 

angustiado diversos colegas, implicando em lamentável distinção 

entre servidores que se encontram em idêntica situação.  

Nesse sentido nossos Diretores destacaram que muitos filiados tem 

cobrado uma posição mais enfática do sindicato e que em razão 

disso foi protocolado um requerimento na data de 07 de fevereiro 

reiterando a implementação, inclusive em folha suplementar, nos 

termos da decisão de dezembro de 2021 e que sejam apresentadas 

as justificativas ou dada uma posição clara e concreta acerca da 

data de implementação. 

O Presidente ouviu as ponderações do sindicato informando que 

agora se tratam de procedimentos internos a serem cumpridos 

pelos setores do TJES e que o requerimento será encaminhado a 

SGP para que esta se manifeste. 

Destacamos que confirmamos que o requerimento foi encaminhado 

naquele mesmo dia (11 de fevereiro) para a manifestação da SGP.  

No final da reunião nossa diretoria agradeceu a oportunidade de 

entrega pessoal da nossa pauta de reinvindicações e se colocou a 



 

 

disposição para o diálogo e construção de alternativas que visem 

atender a categoria dos Oficiais de Justiça e a Administração.   

 

CONTEM CONOSCO. 

FILIEM-SE. 

 

Vitória, 13 de fevereiro  de 2022. 

 

A DIRETORIA 


